

Actriz norteamericana Helen Hunt trabaja en Cuba filmando serie House of Lies



La Habana, 13 ene (RHC) La actriz estadounidense Helen Hunt se encuentra en La Habana en calidad de directora para trabajar junto a su equipo en la filmación de la serie House of Lies o Casa de las Mentiras.

En su cuenta personal de Twitter, la actriz manifestó su alegría, y aseguró estar “emocionada”, ahora en su papel de directora, por “regresar a Cuba a trabajar allí con el magnífico equipo” de *House of Lies*.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/81179-actriz-norteamericana-helen-hunt-trabaja-en-cuba-filmando-serie-house-of-lies>



Radio Habana Cuba